

Quatre cent soixante participants au cross du collège Louis-Aragon

Mercredi, c'est sous le brouillard et par un temps frais que 460 élèves du collège Aragon ont pris part au traditionnel cross de leur collège. Une manifestation encadrée par le club local d'athlétisme, l'AFA Feyzin-Vénissieux, avec notamment la présence de Jean-Louis Perrin, son président, et de quatre autres bénévoles.

Dès 9 heures, ce sont les 6^e filles qui ont emprunté le parcours dessiné dedans et aux abords du stade Laurent-Gérin. Au départ des 5^e, sous le regard de Céline Nuremberg l'adjointe au principal, Wassyla, une des jeunes privée de cross pour



■ Le départ des 5^e garçons. Photo Carlos Soto

cause de maladie, était frustrée : « J'ai terminé 13^e l'année dernière à la Foulée vénissienne des scolaires, je me sentais de force

pour jouer le podium », assurait-elle dépitée. Fait notable, les victoires de Abderramane et Djabarati, frère et sœur en 5^e au collège, déjà vainqueurs en 6^e l'année dernière. Les trois premiers de chaque catégorie gagnent une belle médaille et sont sélectionnés pour le cross départemental qui aura lieu fin novembre.

« Une manifestation qui n'aurait pas pu se faire sans le concours de toute l'équipe pédagogique », assurait Edwige Rivel, professeur d'éducation physique du collège. ■



■ 460 adolescent(e)s ont participé au cross. Photo Carlos Soto